

# 思永中学校だより

【第2号】 校長 上田 あけみ (令和5年6月13日)



6月に入り、雨の降る日が多くなり、気温もぐんと高くなりました。梅雨時期になると蒸し暑さが加わり、熱中症対策や体調管理に十分に気を付けなければなりません。

学校では、先週6月8日(木)より4日間の日程で教育相談が行われました。そして、6月14日(水)より3日間の日程で1学期期末考査が実施されます。部活動においては、中体連の夏の大会も始まります。日頃の授業や家庭学習の取組、部活動の練習の成果を存分に発揮し、一人一人の目標達成に向けて頑張ってもらいたいと思います。

## 学校の様子を紹介します



3年生は技術科の授業で「エダマメの栽培」に取り組んでいます(写真左)。また、8組は校庭の畑にトマトやキュウリなどの野菜を育てています(写真中央)。1年生は理科の授業で植物や動物などの生物について学んでいます(写真右)。



2年生の廊下には、まとめ方が上手な生徒の学習プリント(社会科)が掲示されています。どのような工夫がなされているのかが説明されています。ぜひ参考にしてください。



昇降口付近の掲示板に、ALTのルーカス先生のコーナーがあります。



本年度は「ドリルアプリ(スマイルネクスト)」を授業や補充学習で活用します(写真左)。また、「リーディングDXスクール事業」の指定校として、タブレット等のICTを効果的に活用した教育活動の推進に取り組みます(写真中央・右)。